

Grußwort des Landrates Michael Makiolla zur Sitzung des Kreistages am 11. Dezember 2012-12-12

Sehr geehrter Herr Landrat Wiggermann,
sehr geehrter Herr Kreisdirektor Stratmann,
sehr geehrte Abgeordnete des Kreistages,
meine sehr verehrten Damen und Herren,

nachdem ich meine stationäre Reha-Maßnahme bereits vor einiger Zeit erfolgreich abgeschlossen habe, befinde ich mich weiterhin auf dem Weg der gesundheitlichen Besserung. Anfang Januar 2013 werde ich mich einer gründlichen Untersuchung im Universitätsklinikum Münster unterziehen müssen. Ich hoffe, dass ich danach meine Arbeit als Landrat des Kreises Unna zunächst im Rahmen einer Wiedereingliederungsmaßnahme wieder aufnehmen kann.

Ich bedanke mich noch einmal herzlich bei all denjenigen, die mir in den vergangenen Wochen Mut zugesprochen haben. Das hat mir sehr geholfen, die schwere Zeit, die hinter mir liegt, zu überstehen.

Mein Dank geht heute aber auch an Sie, verehrte Kreistagsabgeordnete, weil Sie sich in dem nunmehr zu Ende gehenden Jahr unermüdlich für die Belange der Menschen im Kreis Unna eingesetzt haben. Sie tun das ehrenamtlich. Das verdient Anerkennung und Respekt!

Herbert Goldmann gratuliere ich zu seiner Wahl zum Vorsitzenden der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen. Ich freue mich auf eine sachliche und konstruktive Zusammenarbeit.

o

Ihnen allen und Ihren Familien wünsche ich schöne Festtage und einen guten Rutsch in das vor uns liegende Jahr. Ich freue mich auf ein Wiedersehen in 2013.

Viele Grüße
Ihr
Michael Makiolla